

Nacionales

Mujeres aplazan la maternidad

Tasa global de fecundidad baja más cada año

ÚLTIMA HORA

Septiembre,20 2023 a las 1:00 pm
Betis y Villarreal inician su camin
en la Europa League

Septiembre,20 2023 a las 10:30 am
"No me negué a firmar la camisa
Saprissa"

Septiembre,20 2023 a las 10:00 am
Balde renueva con el Barcelona
hasta 2028

Septiembre,20 2023 a las 9:15 am
ICE y Coopeguanaste estrechan
manos

Septiembre,20 2023 a las 9:05 am
Suspenderán la luz en San Pabl

El Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC) dio a conocer mediante un reporte especial que el 38,2% de las madres en Costa Rica tiene entre 40 y 59 años.

A la fecha hay 1,5 millones de mamás mayores de 15 años, cuya edad promedio de las primerizas ronda los 25.

Mientras que las madres que tienen 60 años o más representan un 33,1% del total.

La clasificación la completan las que tienen entre 30 y 39 años con un 19,4%, luego las de 20 a 29 años (8,8%) y por último las de 15 a 19 años (0,6%).

"(...) La edad promedio de las mamás primerizas en 2022 fue de 25,1 años, pero también podemos señalar que la tasa global de fecundidad, es decir, el total de hijos e hijas tenidos por una mujer durante todo su periodo fértil, ha disminuido, ya que en 2002 llegó a 2,1%, en 2012 fue de 1,8 y para 2022 fue de 1,3%", indicó Pilar Ramos, coordinadora del Área de Servicios de Información y Divulgación Estadística.

El estudio, publicado el 3 de agosto, también destaca algunas características sociales como que el 43,7% son jefas de hogar y la cantidad de mujeres desempleadas llegó 71.136 a junio.

Otro de los hallazgos a los que apunta Ramos se centró en el porcentaje de mamás que están fuera de la fuerza de trabajo.

"Un 13,6% están disponibles para trabajar o están desalentadas (personas que han desistido de buscar empleo) y un 86,4% están disponibles para trabajar, pero con alguna limitación", comentó.

Actualmente un 37,6% de la población femenina se mantiene ocupada, pero un 44,4% de ese total lo hace de manera informal, lo que es igual a 307.098 mujeres.

PERIODISTA: Luis Fabián Acuña |

CRÉDITOS: Fotos: Mauricio Aguilar |

EMAIL: luis.acuna@diarioextra.com | **Martes 15 Agosto, 2023** | **HORA:** 12:00 AM



SIGUIENTE NOTICIA

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

Piloto de ultraligero cae en casa y sobrevive

PANI con nuevo Presidente

Vea cuál diputado dice "Venegas muerto de hambre", al parecer al jugador de la Liga

Sentencian a 95 años a banda Los Lara

Fiesta morada en todo el p

Inicio

Sucesos

Nacionales

Internacionales

Opinión

Espectáculos

Vida

Deportes

Clasificados